

# Oriente de Venezuela y playa

Una mezcla de naturaleza salvaje y aguas cristalinas



 DESDE 4628€

 13 DÍAS

# Itinerario

---

## **Día 1 MADRID/ BARCELONA -CARACAS**

Salida en vuelo de línea regular con destino Caracas . Llegada y asistencia para el traslado al hotel . Cena.

Alojamiento MAIQUETÍA EUROBUILDING

## **Día 2 LA GUAIRA- PUERTO ORDAZ**

Desayuno. Recorrido por el casco histórico y colonial de La Guaira, conoce su historia y visita los lugares emblemáticos. Traslado hacia el Aeropuerto para el vuelo que nos llevara hasta la ciudad de Puerto Ordaz. Llegando, nos espera nuestro equipo para trasladar hasta el Hotel Rosa Bela. Recepción y entrega de habitaciones. Cena. Tenga en cuenta que deberán preparar un bolso para la noche en el Delta.

Alojamiento HOTEL ROSA BELA

## **Día 3 DELTA DEL ORINOCO**

Desayuno, los que deseen pueden realizar una actividad extra al encuentro de Ríos. Traslado a Boca de Uracoa de unas 3 horas aproximadamente (lleve lo más necesario en tu equipaje de mano, ya que no tendremos contacto con el autocar durante una noche), desde donde realizaremos un crucero en barco por los canales del Delta del Orinoco. Esta será una gran oportunidad para observar la vida silvestre. Luego llegaremos a nuestro alojamiento, pequeños albergues en la selva, almorzaremos y en la tarde saldremos a ver el atardecer desde la embarcación o en el canal. Por la noche cena y alojamiento. Pasar la noche

en medio de la selva es una experiencia increíble, por la noche nos acompañarán los sonidos de los monos aulladores, los ruidosos loros y el sutil silbido de un tucán. Para los interesados, un paseo nocturno adicional en las embarcaciones por los canales del Delta.

Alojamiento MIS PALAFITOS / BUJANA

## **Días 4 DELTA DEL ORINOCO**

Disfrute del amanecer. Desayuno. Explorando el Delta del Orinoco y un corto viaje a la selva. Después del almuerzo, visita al pueblo indio Warao, oportunidad de comprar recuerdos originales hechos de madera de balsa, fibras de palma Moriche o semillas de colores. Navegación por el delta para una gran experiencia para los aficionados de la pesca, debido al contacto con la naturaleza y la utilización de materiales de pesca artesanal, como bambús finos con nylon. Podrán llevarse su pesca para el almuerzo. Tarde libre. Cena y alojamiento.

Alojamiento MIS PALAFITOS / BUJANA

## **Día 5 PUERTO ORDAZ**

Después del desayuno. Navegación en bote de regreso al puerto de Boca de Uracoa. Traslado y tour colonial por Ciudad Bolívar. Traslado a Puerto Ordaz. Check in en el hotel, cena y alojamiento.

Alojamiento HOTEL ROSA BELA

## **Día 6 PUERTO ORDAZ-CANAIMA**

Después del desayuno, nos dirigiremos al aeropuerto para tomar el vuelo de conexión Caracas hasta el Parque Canaima (uno de los

seis parques nacionales más grandes de la Tierra - lista de la UNESCO). Podrás admirar las formas geológicas más antiguas de la Tierra y la rica flora y fauna de la selva tropical. Las místicas montañas de la mesa Tepuy son visibles desde las ventanas del avión. Si las condiciones climáticas son favorables, volaremos al Cañón del Diablo para encontrarnos con el impresionante Salto Ángel, la cascada más alta del mundo (979 m, es decir, 16 veces más alta que el Niágara). Recibimiento en el aeropuerto de Canaima y en el campamento. Tiempo para descansar. Cena y alojamiento.

Alojamiento CAMPAMENTO CANAIMA

## **Días 7 y 8 CANAIMA**

Desayuno. Días para experimentar una emocionante navegación a El Sapo y las cascadas El Hacha (para los más valientes, una caminata bajo esta cascada bajo la supervisión de guías) así como visitar comunidades indígenas y ferias de artesanía. Para aquellos interesados, es posible aprovechar viajes opcionales:

Opcional (consultar suplemento): Experiencia Pernocta Salto Ángel, en el trayecto se pueden visualizar la selva venezolana, sus fauna, vegetación y selva Empezamos muy temprano en la mañana con el Wake Up Call a las 4 am, tomamos un ligero coffee break e iniciamos con un traslado desde la posada hasta el Puerto Ucaima, ubicado a nivel del tope de los saltos de la laguna. Embarcamos una curiara y navegamos río arriba por el Carrao hasta un asentamiento indígena llamado Mayupa en donde hacemos nuestro primer desembarco, por medidas de seguridad la curiara debe surcar una serie de rápidos en el río y para mejor maniobrabilidad debemos reducir peso

desembarcando y realizando una caminata de aproximadamente 3 km por la sabana de Mayupa. Al término de la caminata tomamos nuevamente la curiara y navegamos río arriba por el mismo río hasta nuestro campamento satélite de Isla Orquídea en donde tomaremos un desayuno ligero y podremos estirar las piernas en las instalaciones del campamento. Luego de esta parada nos queda el tramo más largo en tiempo navegando en curiara, pero navegando otro río, el Río Churün, dicha navegación nos llevara hasta la Isla Ratón, a nuestro campamento Base; en donde pasaremos la noche en unas cómodas hamacas con cobijas y mosquitero; nos establecemos y esperamos por un rico almuerzo mientras disfrutamos de los alrededores del campamento ya sea contemplando el Salto Ángel desde los miradores o bañándose en el Río Churün. Al término del almuerzo nos preparamos para realizar la caminata, 2.7 km hasta el mirador del Salto Ángel, 3.3 km hasta el pozo del Salto por un sendero establecido de nivel medio de dificultad por lo irregular del terreno y la cantidad de subidas y bajadas con diferentes ángulos de inclinación, pero en esta modalidad de pernocta contamos con el tiempo para realizar una caminata extra hasta la Pared del Salto, aproximadamente 1 km más de trekking pero con un nivel de exigencia mayor por la verticalidad y lo angosto del sendero, al llegar estaremos en el punto más cercano a la cascada posible. Luego de disfrutar los puntos establecidos emprendemos el retorno por el mismo sendero hasta nuestro campamento donde nos espera una merecida ducha y una suculenta cena para luego dormir.

Opcional (consultar suplemento): Sobrevuelo del Salto Angel en Helicóptero .

Opcional (consultar suplemento): Un viaje a la Cueva Kavak con un vuelo sobre el Salto Ángel Experimentaremos un emocionante sobrevuelo sobre el Salto Angel, seguido de un aterrizaje en la comunidad de Kavak. Desde allí, a las cuevas de Kavak. Al final de la cueva, descubriremos una hermosa caída de agua para disfrutar antes de regresar al campamento.

Alojamiento CAMPAMENTO CANAIMA

## **Día 9 CANAIMA-LOS ROQUES**

Trasladados al Aeropuerto para el vuelo que nos llevará al Archipiélago de los Roques, un conjunto de islas y cayos en las Pequeñas Antillas. Es el segundo parque marino más grande de América donde se caracteriza la arena blanca, las aguas cristalinas y los arrecifes de coral. Se debe pagar una entrada al Parque por persona. Recepción en el Aeropuerto de Los Roques, procedemos a identificarnos y nos dirigiremos a la posada para el Check In y bienvenida. Abordaremos la lancha que nos llevará a realizar un recorrido por los cayos Los Francisquí, que son un conjunto de tres islas (Francisquí Arriba, Medio y Abajo). Se puede visualizar desde allí el grupo montañoso de El Gran Roque y la flora, en su mayoría mangle rojo y negro. Como actividades adicionales que se pueden realizar en esas playas está la práctica del Windsurf, alquiler de kayacs. Tiene un área llamada La Piscinita, una pequeña laguna de aguas tranquilas, formada por la unión de barreras de arrecife de Francisquí Medio y Arriba. Su fondo es arenoso con profundidades de 5 metros, sus formaciones coralinas que la bordean y las comunidades de peces de arrecife que habitan en los corales. Al finalizar el disfrute, retorno a la posada.

Alojamiento CASA TURQUESA

## **Día 10 CAYOS MADRIZQUÍ Y CAYO PIRATA**

Desayuno y navegación para el Cayo Madrizquí, su playa más visita está ubicada al oeste del cayo. En la parte norte hay pequeñas lagunas formadas por el arrecife, interesantes para el buceo a pulmón por ejemplo. Las actividades más recomendadas está pasear por la playa hasta el Cayo Pirata, ya que estos dos cayos están unidos por una barra de arena que cierra la laguna que se ha formado entre ellos. En Cayo Pirata se puede observar rancherías de pescadores y de sus faenas cotidianas. Los que deseen pueden realizar un actividad adicional:

Opcional(consultar suplemento): Visita Cayo de Agua que consiste en una navegación de 1 hora y media para el Cayo, ubicado en el límite suroeste del archipiélago. Toma su nombre de los pozos de agua dulce que se encuentran en su interior, próximos a un grupo de palmeras. También cuenta con uno de los rincones más fotografiados del parque, el Istmo de Cayo de Agua o Paso de Moisés, barra de arena que separa esta punta del resto del cayo, su tamaño varía continuamente debido a las corrientes y temporales; en ocasiones es una larga duna que une Punta de Cocos con el resto del cayo y en otras el mar pasa por encima y une las aguas de las dos costas del cayo.

Alojamiento CASA TURQUESA

## **Día 11 LOS ROQUES-CARACAS**

Desayuno y día libre para disfrutar de los Cayos hasta la hora convenida para traslado al aeropuerto para tomar el vuelo Los Roques-Caracas. Recepción y asistencia para realizar el traslado al hotel.

Alojamiento MAIQUETÍA EUROBUILDING

## **Día 12 CARACAS - MADRID / BARCELONA**

Desayuno. Este día veremos lo más importante de Caracas: Caracas Histórica - Colonial, Cultural y Gastronómica. Inicio de Recorrido por el Monumento a los Próceres: monumento que está ubicado en la Academia Militar, luego continuaremos hacia el centro colonial de Caracas conformado por la Plaza Bolívar Fundada en 1567, centro de encuentro de la sociedad caraqueña y hoy punto central de alto tránsito de personas, en sus alrededores tendremos, luego seguimos nuestro paseo hacia el Panteón nacional, un lugar sagrado para albergar los restos de los próceres y

figurar prominentes de la historia Venezolana, por lo que tendremos que ingresar sin gorras, zapatos cerrados y pantalones bermudas largos, ya que no se permite el ingreso en shorts. Traslado hacia el aeropuerto para su vuelo de regreso . Noche a bordo.

## **Día 13 MADRID / BARCELONA**

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...

# ¿Qué incluye?

---

- Vuelos internacionales en clases especiales de reserva.
- Vuelos domésticos
- Traslados de entrada y salida aeropuerto / hotel / aeropuerto
- Excursiones según itinerario
- Seguro de viaje

# Precio

---

## Temporada 1

Del 1 Agosto al 14 Diciembre 24

Del 20 Enero al 30 Abril 25

Precio por persona en habitación doble: 4.628 €

## **Notas**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 560 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

# Solicitar reserva

---

## DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

## TELÉFONO

983 15 70 20

## EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

## WEB

lagunaviajes.com



**LAGUNA VIAJES**